

AGIR ENSEMBLE CONTRE LES ALEAS CLIMATIQUES

C'EST CE QUE FONT LA COMMUNE ET LE CELLIER DES CHARTREUX DEPUIS LEUR ADHÉSION CONJOINTE EN 2017 AU SYSTÈME PRÉVIGRÊLE.

Cette adhésion nous permet de bénéficier d'un générateur composé de :
Une bouteille d'air (au centre), un réservoir rempli de solution d'iodure d'argent (à droite) et un système de pulvérisation (à gauche).

Lors des alertes aux orages avec grêle, ce dispositif est actionné et dissémine alors des particules d'iodure d'argent à 2000 m d'altitude grâce à la flamme en vortex.

Compte tenu de la forte mobilisation de personnes et de communes, le réseau Prévigrêle maille le territoire pour permettre une lutte efficace contre le risque de grêle.

Cette action permet de contenir et diminuer la taille des grêlons et bénéficie ainsi à tous : protection des cultures des agriculteurs et réduction des dommages pour les particuliers type vitre de véranda brisée, pare-brise de véhicule etc.

**CE DISPOSITIF A ÉTÉ ACTIONNÉ :
22 FOIS EN 2022, 26 FOIS EN 2023 ET 15 FOIS EN 2024.**